

Gelar Rembug Warga, Kompol Bambang AS Ajak Masyarakat Jadikan Pondok Aren Sebagai Rumah Bersama yang Aman dan Nyaman

Suhendi - TANGSEL.JURNALBIROKRASI.COM

Aug 6, 2024 - 22:30



TANGSEL - Polsek Pondok Aren, Polres Tangerang Selatan (Tangsel), gelar kegiatan Rembug Warga di Mako Polsek Pondok Aren, Jalan Graha Raya Bintaro Nomor 3, Parigi Baru, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangsel, Selasa 6

Agustus 2024.

Kegiatan yang diinisiasi Kapolsek Pondok Aren, Kompol Bambang Askar Sodik, ini turut dihadiri Tiga Pilar Kecamatan Pondok Aren, yakni Kapolsek sendiri, Camat Pondok Aren Haji Hendra, dan Danramil Pondok Aren Mayor Sidik AY.

Hadir juga anggota Forum Komunitas Keamanan Bintaro (FKKB) yang merupakan perwakilan dari ketua keamanan lingkungan atau klaster perumahan.

Dalam sambutannya, Kompol Bambang AS mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan Kecamatan Pondok Aren sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman.

"Kalau sebagai rumah bersama, masyarakat harus dan wajib ikut memiliki dengan menjaga secara swadaya agar rumahnya aman dari gangguan," ungkap Kompol Bambang AS.

Dengan jumlah anggota yang terbatas, Kompol Bambang AS sadar betul bahwa kepolisian tidak dapat bekerja sendiri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Oleh karena itu peran serta masyarakat sangat diperlukan.

Kecamatan Pondok Aren memiliki luas 2.988 km²;; terdiri dari 11 kelurahan, dan memiliki jumlah penduduk sebanyak 296.000 jiwa. Jumlah penduduk ini sangat jauh jika dibandingkan dengan jumlah anggota Polsek Pondok Aren.

"Perbandingannya 1 polisi melayani 3.784 jiwa," terang Kompol Bambang AS.

Selain itu, Kompol Bambang AS juga menyatakan Mako Polsek Pondok Aren sebagai rumah bersama yang selalu terbuka untuk masyarakat selama 24 jam.

"Polsek ini akan kami dijadikan Rumah Bersama. Maka jangan sungkan dan ragu, masyarakat Pondok Aren, untuk menyampaikan keluhan apa saja terkait keamanan lingkungan di wilayah Kecamatan Pondok Aren," ungkap perwira polisi berpangkat melati satu ini.

Mantan Kasatlantas Polresta Bandara Soekarno Hatta ini berharap, jika masyarakat tidak sungkan lagi melaporkan segala bentuk gangguan Kamtibmas atau tindakan kejahatan, maka dapat membantu kepolisian dalam mengambil tindakan.

"Kami butuh peran serta aktif masyarakat dalam menciptakan kualitas Kamtibmas yang lebih baik," tegas Kompol Bambang AS.

Apa yang disampaikan Kapolsek Pondok Aren itu mendapat dukungan penuh dari Danramil dan Camat Pondok Aren.

Mayor Sidik pun mengajak masyarakat untuk dapat meringankan tugas kepolisian dan Tiga Pilar dengan cara ambil andil dalam pemeliharaan Kamtibmas di lingkungan masing-masing.

"Terkait keamanan, memang tidak serta merta kami yang diandalkan. Melainkan kita harus bisa menjaga diri kita sendiri dan keluarga kita," katanya.

Sementara Haji Hendra menyampaikan dukungannya dan apresiasi setinggi-tingginya atas langkah yang diambil Polsek Pondok Aren.

"Saya selaku Camat sangat setuju rencana Kapolsek Pondok Aren dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat yang mengedepankan komunikasi yang bagus di berbagai lini, di mana kami akan selalu men-support apa saja yang bisa kami bantu sesuai dengan deskjob kami di pemerintahan ini," ungkapnya. (Hendi)